

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, Christopher Waller y John Williams, miembros de la junta de la Reserva Federal, se pronunciaron ante los medios, con un tono similar al presentado por el presidente del Emisor, Jerome Powell, el pasado martes. Waller declaró que los tipos de interés "pueden ser más elevados y mantenerse altos por más tiempo de lo que algunos esperan", a pesar de que el esfuerzo del banco central "comienza a dar sus frutos", refiriéndose al retroceso reciente de la inflación. Aunque en ese sentido afirmó que "el trabajo no está hecho", pues la inflación núcleo se encuentra en 5,7% a/a en enero, aun alejada del objetivo de largo plazo de 2,0%. Por su parte, Williams se refirió puntualmente a la tasa actual, mencionando que el 4,75% es apenas restrictivo, considerando razonable alcanzar niveles del 5,0%-5,25%.

- Hoy se conocieron los registros de inflación del mes de enero para Brasil y México. En Brasil, la inflación para el primer mes del año se ubicó en 5,77% a/a, disminuyendo desde el 5,79% a/a de diciembre y ligeramente inferior a las expectativas (5,81% a/a). Por su parte, en México, el IPC registró una variación anual de 7,91% a/a, aumentando ligeramente desde el 7,82% a/a de diciembre y en línea con las expectativas del mercado, mientras que el IPC subyacente aumentó desde el 8,35% a/a de diciembre hasta 8,45% a/a en enero. Adicionalmente en la región, hoy los bancos centrales de México y Perú tendrán sus reuniones de política monetaria, con expectativa de un aumento de 25 pbs en ambos bancos, que eleve las tasas de política hasta el 10,75% y 8,0%, respectivamente.

- **Expectativas China:** Hoy se publicará el resultado de los Índices de Precios al Consumidor (IPC) y al Productor (IPP) del mes de enero. El promedio de analistas prevé que el IPC registre una variación anual de 2,1% a/a desde el 1,7% a/a de diciembre, impulsada por la flexibilización de medidas de su programa de *Covid Zero*, que impactaría positivamente la demanda de los hogares. De otro lado, las menores medidas sanitarias continuarían soportando un mejor desempeño de los precios a los productores, con expectativas de que el IPP se ubique en -0,5% a/a, repuntando ligeramente desde el -0,7% a/ de diciembre.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo impulsados por resultados corporativos alentadores en EE. UU., entre ellos Disney Company que a pesar de anunciar recorte de nóminas para 2023, registró una pérdida de clientes de cierre de 2022 inferior a la esperada. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones avanzan 0,61%, mientras que los del S&P 500 suben 0,76%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 1,09%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,58%, cayendo 2,3 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (-0,81% a USD \$84,42/barril) y WTI (-0,79% a USD \$77,85/barril) operan con ligeras pérdidas, luego de los resultados de inventarios de crudo en Estados Unidos de ayer, que superaron las expectativas.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.732,75, al alza frente al cierre de ayer USDCOP \$4.760,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar, a excepción del real brasileiro. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 0,67%.